



30° 16°
Máxima Mínima

Contundente rechazo a la explotación petrolera

El intendente Guillermo Montenegro, expresó su postura frente a la Resolución 436/2021, publicada hoy en el Boletín Oficial, que permitiría la explotación petrolera en las costas. En un video publicado en sus redes sociales declaró: "Vengo a renovar mi compromiso con todos los marplatenses. No voy a defender solo el trabajo sino también la calidad de vida de todos los que viven en mi ciudad. Y por eso voy a manifestar públicamente mi rechazo a cualquier tipo de explotación petrolera en las costas de General Pueyrredon".

VERANO



Pase sanitario

Todos los mayores de 13 años deberán utilizarlo para acceder a lugares de "asistencia masiva" como boliches, salones de fiestas, viajes grupales y eventos al aire libre con más de mil personas.

CHAPADMALAL

El Presidente y su esposa en un inicio de año frente al mar

El presidente Alberto Fernández recibió el año 2022 en el complejo presidencial de Chapadmalal, junto a la primera dama Fabiola Yañez, quien se encuentra embarazada del primer hijo de la pareja. Fernández encaró la semana de fiestas con un mensaje navideño en el que convocó a que 2022 sea el año de los grandes acuerdos, en procura de una sociedad más justa.



ACTIVIDAD OFFSHORE

El Gobierno nacional celebró la declaración de impacto ambiental

CIUDAD

Controles, operativos y secuestros de autos en Año Nuevo



CIUDAD

Ainara, se hizo esperar

La primera bebé nacida en la ciudad en 2022 se asomó al mundo en el Hospital Materno Infantil en horas de la madrugada. Se trata de Ainara, que nació a las 2.47 de la madrugada y pesó 3,450 kilos. Tanto la niña como su mamá, Aldana, se encuentran en perfecto estado de salud, revelaron las autoridades sanitarias.